

the sun or the moon

The Sun Or The Moon – EPK

Bio (deutsch):

The Sun Or The Moon wurde im Sommer 2019 im Großraum Mainz gegründet. Auf ihren beiden auf Tonzenen Records erschienenen Alben „Cosmic“ und „Andromeda“ gelingt der Band eine originelle und vielseitige Neuinterpretation des 1970er Psych- und Prog-Genres, angereichert mit krautigen-repetitiven Elementen und zuweilen auch träumerischen Momenten von floydianischer Schönheit. Die fünf Musiker Frank Incense (Gesang, Bass, Elektronik), Susanne Schneider (Keyboards), Markus Weber (Gitarre) und Marcus Pukropski (Schlagzeug), Thom Gue (Gesang) unterstreichen mit ihrem Songs, dass Krautrock schon lange keine despektierliche Gattungsbezeichnung mehr ist, sondern ein Qualitätsmerkmal.

Die Musiker nutzen eine Vielzahl von Inspirationsquellen, die sie in ihre halluzinogenen Klangperlen einfließen lassen: Psychedelische Bands der 60er und 70er Jahre, Art- und Prog-Rock (Pink Floyd, Porcupine Tree), Krautrock (CAN, Amon Düül), Elektro-Pioniere (Kraftwerk, Tangerine Dream), Trip-Hop (Massive Attack, Portishead) sowie Weltmusik, Jazz, New Wave, Post-Punk und Musique Concrete. Das Besondere an The Sun Or The Moon ist, dass es der Band gelingt, ihre vielfältigen Einflüsse auf höchst entspannte Weise zu einem homogenen Ganzen zu verschmelzen.

Aktuell arbeiten sie an ihrem neuen Album, welches ebenfalls auf Tonzenen Records erscheinen wird. Das Release ist für 2025 geplant.

Bio (english):

The Sun Or The Moon was founded in the summer of 2019 in the Mainz area. On their two albums "Cosmic" and "Andromeda" released on Tonzenen Records, the band succeeds in an original and versatile reinterpretation of the 1970s psych and prog genre, enriched with repetitive Krautrock elements and at times dreamy moments of Floydian beauty. The five musicians Frank Incense (vocals, bass, electronics), Susanne Schneider (keyboards), Markus Weber (guitar) and Marcus Pukropski (drums), Thom Gue (vocals) underline with their songs that Krautrock has long ceased to be a disrespectful generic term, but rather a mark of quality.

The musicians use a variety of sources of inspiration, which they incorporate into their hallucinogenic sound pearls: Psychedelic bands of the '60s and '70s, art and prog rock (Pink Floyd, Porcupine Tree), Krautrock (CAN, Amon Düül), electro pioneers (Kraftwerk, Tangerine Dream), trip-hop (Massive Attack, Portishead), as well as world music, jazz, new wave, post-punk and musique concrete. What's special about The Sun Or The Moon is that the band manages to blend their diverse influences into a homogeneous whole in a highly relaxed manner.

They are currently working on their new album, which will also be released on Tonzenen Records. The release is planned for 2025.

Links:

- Website: <https://thesunorthemoon.com>
- Email: contact@thesunorthemoon.com
- Bandcamp: <https://thesunorthemoon.bandcamp.com/releases>
- Facebook: <https://www.facebook.com/thesunorthemoonband>
- YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UCCtNTTONALvE4USKmmkz34w>
- Instagram: https://www.instagram.com/the_sun_or_the_moon_music/
- Spotify: <https://open.spotify.com/intl-de/artist/1UN9mzPNZAYANEs97HPtk7>

Contact:

The Sun Or The Moon
c/o Frank Reuter
Gaulsheimer Straße 9a
55218 Ingelheim
Germany
+49-151-67308830